



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 22 DE OCTUBRE DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,198 | ORGANIZACIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL | 10.00

TRUMP CUMPLE CREA SU RED SOCIAL

Truth Social estará disponible en febrero de 2022 y es el primer producto de la empresa mediática que fundó, tal como prometió, para combatir a las Big Tech de Silicon Valley. Pág. 24



ESTO

KULT

Rebel Cats: Siempre fieles al rockabilly

Vince, el baterista y vocalista de la banda nos habla de su regreso a los escenarios y de su colaboración, ahora con el rapero Simpson Ahuevo.

CORTESÍA REBEL CATS



LES NIEGAN AUTONOMÍA

Los LeBarón exigen mismo trato que a indígenas

GALEANA, CHIH. "Reclamamos un derecho que el Cabildo no nos puede negar, hay pueblos de afromexicanos que pueden reclamar sus raíces, que son distintas, hay una cosa que le llaman pueblos originarios o etnias equiparables, nosotros somos una", dijo Julián LeBarón luego de que el Ayuntamiento rechazó la petición para que el poblado Colonia LeBarón fuera reconocido como una comunidad autónoma para elaborar sus leyes y elegir a sus gobernantes. "Somos una minoría, tenemos otro idioma, otra religión, costumbres, tradiciones", explicó Julián LeBarón en entrevista para El Heraldo de Chihuahua. Pág. 4

VIOLACIONES AL T-MEC EU bloquea tomates

La oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos ordenó detener embarques de dos empresas en México a las que acusa de violar derechos laborales. Pág. 17

VACUNAS ANTICOVID OMS responde a AMLO

La aprobación se basa en ciencia, pero si hay preocupación que envíe a sus expertos, dijo desde Ginebra el director de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus. Pág. 6

Hiroshi Takahashi Pág. 5
Alberto Aguilar Pág. 17
Javier Orozco Pág. 18

ESCRIBEN



7 503006 1093029

CULPA A CFE DEL DECLIVE DE MINERA DEL NORTE

AHMSA busca en EU declaratoria de quiebra

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

El dueño de la acerera, Alonso Ancira, tiene compromisos de pago pendientes con Pemex

Altos Hornos de México (AHMSA) explora la posibilidad de declarar en bancarota a una de sus subsidiarias bajo el Capítulo II de la Ley de Quiebras de Estados Unidos.

"AHMSA precisa que efectivamente explora la posibilidad de acoger a su subsidiaria Minera del Norte S.A. de C.V. a Capítulo II bajo la legislación estadounidense", confirmó la compañía a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

El comunicado de la empresa

de Alonso Ancira se publicó luego de que *The Wall Street Journal* reveló que AHMSA quiere acogerse al Capítulo II para evitar cumplir el acuerdo reparatorio con Pemex.

De acuerdo con Marina Soriano, especialista en derecho mercantil, la aprobación depende de los tribunales de Estados Unidos y para ello deberá entregar sus estados financieros y un plan para su reestructura. Esto, aclaró, no exime a la acerera de su com-

promiso financiero con Pemex.

"El plan deberá incluir las garantías de los acreedores y AHMSA no podría escaparse para pagarle a Pemex, sólo estaría consiguiendo más tiempo para reunir el dinero suficiente o conseguir un crédito en las mejores condiciones", mencionó.

En abril, Ancira alcanzó un acuerdo con la petrolera mexicana para resarcir el daño por vender a sobreprecio la planta de Agro Nitrogenados, por lo que ofreció a pagar 216.6 millones de dólares. El empresario fue puesto en libertad del Reclusorio Norte, donde estaba preso desde su ex-

tradición en febrero de este año.

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) informó entonces que Ancira realizaría el pago en tres fechas: el 30 de noviembre de 2021, el 30 de noviembre del 2022 y el 30 de noviembre del 2023.

Sin embargo, en septiembre la Fiscalía General de la República (FGR) publicó el acuerdo reparatorio donde se señala que el plazo límite para entregar las garantías del pago venció en julio. El presidente López Obrador exhortó entonces a Ancira a cumplir con el acuerdo reparatorio y le advirtió que no obtendrá ningún beneficio en caso de no hacerlo. Pág. 16



Evo se siente como en su casa

El expresidente boliviano volvió casi dos años después de que recibió asilo político tras un golpe de Estado en su país. México ha sido mi casa, dijo. Llegó invitado por el Partido del Trabajo. Por la tarde-noche, el presidente Andrés Manuel López Obrador le dedicó más de dos horas en Palacio Nacional. Pág. 6

OMAR FLORES